

向陽寮日記 6月

向陽寮で国際交流

6月22日アメリカから杉谷アイク君が来校。お父さんは日本人ですが、アメリカオレゴン州生まれで日本語はほとんどしゃべれません。

3年前から休暇を利用して本校に来るようになりました。今回は1年Sホームで授業を受けるとともにサッカー部の練習にも参加、また本人の希望もあり、向陽寮で3泊を過ごしました。この間寮生と楽しくいろいろな交流をしました。



向陽寮スケッチ

今月は寮の様子を写真で紹介しましょう。学校・部活を終えて帰寮すると受付でルームキーを受け取り、部屋に入ります。

まずは夕食の様子です。キッチンルームでお願いすると1人1人調理してカウンターで渡してもらえます。

夕食は5時30分ごろから8時前まで都合のいい時間に取ることが出来ます





この日のメニューは、唐揚げおろしポン酢、南蛮ナス、レンコンと水菜和えに、ご飯とみそ汁のセット。寮の食事を担当する方もとてもいい方で、1人1人の生徒に心配りをしていただいています。食事内容は寮生アンケートによると大変好評です。



午後 8 時から学習時間。高校 1 年生以下は全員集会室に集合、野球部は右文寮に移動しての学習となります。約 2 時間先生の監督のもとに熱心に勉強しています。

高 2 以上は自主的にプランニングして学習に望みます。予備校等の受講も認められます。

10 時から食堂で点呼。メンバー確認と必要事項の伝達を寮生代表（高 3 で交代で担当しています）が行います。健康チェックも大事な目的です。



高校オープンスクール



6 月 24 日土曜日に高校のオープンスクールが行われました。来年度本校の受験を志望している中学生・保護者の皆さんを迎え本校の紹介をする恒例の行事です。開会式のあと、学校説明、模擬授業、施設見学、昼食を挟んで部活動体験と盛りだくさんの内容でした。

全体会では、生徒を代表して高 3 の寮生鶴島君が挨拶するとともに、学校生活の様子を 1 年の板山君が発表しました。